

## **Le président d'Israël, M. Ezer Weizmann**

Né à Tel-Aviv en 1924, M. Ezer Weizmann entreprend sa carrière militaire dans la Royal Air Force de Grande-Bretagne comme pilote de chasse pendant la Seconde Guerre mondiale. Cofondateur de l'armée de l'air israélienne en 1949, il en fera partie jusqu'en 1966, à titre de commandant pendant les huit dernières années. Entre 1966 et 1969, il est chef des opérations et chef d'état-major adjoint.

De 1977 à 1980, M. Weizmann est ministre de la Défense. Pendant les quatre années suivantes, il poursuit une carrière en affaires, puis il retourne à la politique en 1984. Cette année-là, il fonde le parti Yahad et est nommé ministre sans portefeuille. En 1985, M. Weizmann devient ministre des Affaires arabes, après quoi on lui confie le portefeuille des Sciences et de la Technologie, de 1988 à 1990. Il demeurera membre du gouvernement jusqu'en 1992.

En 1993, le Parlement israélien élit M. Weizmann à la présidence d'Israël et le réélit en 1998 pour un deuxième mandat.

M. Weizmann est marié.